

園だより

2024.12.1

今年も残すところあと1ヶ月となり、クリスマスの華やかな飾りを目にする季節になりました。寒い季節になりましたが、子どもたちは寒さに負けず元気いっぱいです。そんな子どもたちと思い思いに冬の遊びを楽しみたいと思います。

12月の予定

6日(金)	歯科検診
13日(金)	英語レッスン
18日(水)	避難訓練
20日(金)	誕生会
25日(水)	クリスマス会
27日(金)	英語レッスン

Google の口コミの
ご協力を
お願いします！



ひよこぐみ

ひよこ組のお部屋の壁にいくつかの手作りパネルを設置しているのですが、今月から新しい手作りパネルとウォールポケットが仲間入りしました！お友だちと一緒に手作りパネルのお家の扉や窓を開けて出てくる動物を見たり、真剣な表情でウォールポケットに手作りカードを入れていたりと思い思いに楽しんで遊んでいますよ。また天井からはゴム紐でぶら下げている風船や、手作りのアンパンマンの吊るし飾りがあり、そちらも見たり触れたりして楽しんでいます。今年も残すところあと1か月！寒さに負けず、体調管理に気をつけて元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

あひるぐみ

最近、お友だちと一緒に遊ぶのが大好きなあひる組さん。一人、二人と移動すると全員が一斉に集まって移動する姿がよく見られます。沢山ある遊びの中でもおままごとが大人気で本物のお鍋やざるを上手に使い、出来た料理を保育士やお友だちにふるまってくれます。新しい遊びへの挑戦もお友だちと一緒に楽しそうに挑戦する姿が見られます。お友だちと一緒に新しいことに挑戦したり、好きなことに集中して取り組んだりする中で成長していく姿にこれからも寄り添っていききたいと思います。

うさぎぐみ

うさぎ組さんは、ごっこ遊びが大好き!! 大きな車の清掃車や消防車を走らせ、清掃車にはゴミに見立てた新聞紙をたくさん詰めたり、『ウーカンカンカン』と言いながら消防車を走らせ火事現場に向かっています。最近のごっこ遊びは「アンパンマンごっこ」です。『アンパーンチ』『アンキック!!』とアンパンマンになりきっています。1人の子が『アンパーンチ』と言うと他の子が左右の人差し指を頭の上ののせてバイキンマンになりきり『バイバイキーン』と言って飛んで行く真似をしています。何度も繰り返して2人で大笑いしている姿に保育者も楽しい気分になってもらっています。次はどんなごっこ遊びが始まるかな!?楽しみです。

12月のクラス目標

ひよこ組(0歳児)

- 冬の寒さに気をつけながら、健康に快適に過ごす
- 探索活動を通して好きな遊びを楽しむ

あひる組(1歳児)

- 冬の感染症や気温差に留意し、寒さに負けず健康的に過ごす
- 保育者や友だちと一緒に歌ったり、踊ったりして表現を楽しむ

うさぎ組(2歳児)

- 体調に気をつけて寒い時期を健康に過ごす
- 保育者や友だちと見立て遊びやごっこ遊びを楽しむ